

## **MARCO FRANCISCO BADILLA CHAVARRÍA**



Marco Francisco Badilla Chavarría, cédula 105900336

Edad: 62 años, nacido el 04 de octubre de 1962 en San José

Estado Civil: casado con Ginna María Solano Calderón, cédula 106190084

Domicilio actual: San José, Montes de Oca, Sabanilla, Calle La Cosecha, 75 metros Norte de La Cosecha, casa No 5 mano izquierda.

Oficina: San José, Goicoechea, San Francisco, Barrio Tournón, calle 5, avenida 9, Oficinas Human Excellence

### Resumen profesional

LICENCIADO EN DERECHO, POSGRADO EN DERECHO COMERCIAL UCR

ABOGADO Y NOTARIO (20 AÑOS LABOR PROFESIONAL)

INSTRUCTOR INTERNACIONAL Y EXPERTO EN ANÁLISIS DE INTELIGENCIA (DIS 1985-2005)

EXMIEMBRO EN PROPIEDAD DEL CONSEJO NACIONAL DE MIGRACIÓN (2000-2005)

EXDIRECTOR DIRECCIÓN GENERAL DE MIGRACION Y EXTRANJERIA (2002-2005)

ABOGADO LITIGANTE Y CONSULTOR EN ASUNTOS MIGRATORIOS (2005-2025)

## BIOGRAFIA

Marco Francisco Badilla Chavarría nació en distrito Hospital, San José centro, en 1962, estudió en la Escuela Manuel Belgrano de Hatillo No 1 donde culminó primaria y culminó secundaria en el Liceo Roberto Brenes Mesén Nocturno, en Hatillo 2. Inició estudios en la Universidad de Costa Rica en 1983, propiamente en la carrera interdisciplinaria de Enseñanza de los Estudios Sociales, no concluida. Posteriormente obtuvo licenciatura en Derecho en 1996 en la Universidad de San José, y un Posgrado en Derecho Comercial en la Universidad de Costa Rica en 2001. Desde 1982 ingresó a la administración pública trasladándose a la Dirección de Inteligencia y Seguridad Nacional en 1985, en donde ocupó jefaturas de los departamentos de Análisis, Operaciones y Enlace Internacional de la Comunidad Internacional de Inteligencia. Recibió cursos de inteligencia y seguridad y figuró como expositor en diferentes centros internacionales en Centroamérica, Estados Unidos, Italia, España, Taiwán, e Israel. En 2002 fue propuesto como Director General de Migración y Extranjería, devolviéndose a la DIS en 2005, donde presentó renuncia y se ha dedicado en los últimos 20 años a la carrera de abogado y notario, especialmente en el área migratoria.